

「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え ・行動できる人材」の育成をめざす



令和3年4月5月合併 MONTHLY

☆入学式 4月9日(金)☆

新入生277名(普通科240名、国際交流科37名)を迎え、山本恵美PTA会長をはじめ、ご来賓の方々のご出席の中、入学式が行われました。吹奏楽部の演奏で希望と期待に胸を膨らませた新入生たちが入場し、岩崎博校長の式辞では、「二兎を追う者は一兎を得ずということわざは星林高校での3年間にはあてはまらない。授業での学びを中心に据え学校内外の多くのことに興味を示し、やっても無理とか、こんなものでいいとかという気持ちを持たず、将来の希望や目標を実現するためにたくさんのことに挑戦してほしい。」とお話がありました。



最後に、新入生を代表して愛甲祥大さんが入学の宣誓を力強 く行いました 教職員は 星林高校の一員として新しいスタートを切っ

く行いました。教職員は、星林高校の一員として新しいスタートを切った生徒たちの成長を、保護者や地域の方々と連携しながら、しっかりと支援していく決意を新たにしました。

☆国際交流セミナー 4月26日(月)☆

今年度は、感染症の影響により一部オンラインで、本校会議室及び視聴覚教室にて、31回目の国際交流セミナーを国際交流科1年生対象で、1日で実施しました。英語で自らの意見を積極的に伝える態度を養うとともに、文化や価値観の相違について学習し、国際理解を深めるという気風を醸成することを目的として取り組んでいます。





午前中は、原 奈央氏 (JICA) による国際理解ワークショップや、中嶋洋一氏 (関西外国語大学) による英語学習講座などをオンラインで実施しました。また、午後からは、本校のFLTサム先生を交えたESL(英語学習)活動を実施しました。今回の取組を今後の学習活動に生かし、12月のカナダ研修旅行で大きな成果が出ることを期待しています。

☆中間考査に向けて 5月17日~20日☆

今年度からプロジェクターを活用した授業を、教室で行えるようになりました。授業の内容によって、必要な場面で視覚的な情報を得ることは授業の質の向上につながり、生徒の皆さんの学習意欲は向上しますが、視聴しているだけでは知識は身につきません。普段から予習や復習を怠ることなく継続して行い、間近にせまる中間考査や模擬試験に挑みましょう。



☆6月行事予定☆

交通街頭指導 6/1(火) 国際理解講演会 6/9(水) 応募前サマー企業ガイダンス 6/16(水) 第 1 回クラスマッチ 6/17(木) 期末考査発表 6/23(水)、期末考査 6/30(水) $\sim 7/6$ (火)

ホームページ: http://www.seirin-h.wakayama-c.ed.jp